



PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo informe lo siguiente respecto a la cantidad de estudiantes que terminaron la escuela primaria y no se anotaron para continuar con la escuela secundaria:

- a) cantidad de estudiantes que finalizaron el nivel primario en 2022 y no se anotaron para continuar el secundario durante 2023;
- b) si existen estrategias para identificar las y los estudiantes con riesgo de abandono escolar;
- c) cuáles son las acciones desarrolladas por el Ministerio de Educación para prevenir el abandono.
- d) en caso que ocurra el abandono, cuáles son las estrategias para subsanar esta situación y resultado de las mismas;
- e) detalle de las causas que llevaron a esta situación; y,
- f) si existen las vacantes necesarias para cubrir esta demanda.

Erica Hynes
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

A mediados de enero de este año, el Ministerio de Educación de la provincia informó que unos 4.000 estudiantes que terminaron la primaria en 2022 aún no se habían inscripto en el nivel secundario.

En palabras de la Ministra de Educación, se reconoce que el mayor problema de deserción durante la educación obligatoria se da al atravesar los denominados espacios puente, es decir, en los cambios de nivel.

Ante esta situación nos preguntamos cuáles son los motivos que llevan a este estado de situación, qué estrategias desarrolla el Ministerio de Educación para promover la continuidad entre niveles, cuáles son los motivos por los cuales las y los estudiantes no continúan sus estudios y qué herramientas se ponen a disposición para revincularlos a la escuela.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto.

Erica Hynes
Diputada Provincial